

SABDATARA

Jumat Bersih: Sinergi Kodim 1427/Pasangkayu dan PELTI Demi Lingkungan Sehat

M Ali Akbar - SULBAR.SABDATARA.COM

Aug 9, 2024 - 12:45



Pasangkayu, – Komitmen bersama antara Kodim 1427/Pasangkayu dan Persatuan Lawn Tennis Indonesia (PELTI) Pasangkayu untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat kembali ditunjukkan dalam kegiatan Jumat Bersih yang berlangsung di Jl. Piere Tendean, Kelurahan Pasangkayu,



Dalam kegiatan ini, Pasi Intel Kodim 1427/Pky, Letda Czi Muh Yusuf, memimpin langsung personel Kodim dan anggota PELTI Pasangkayu untuk membersihkan area sekitar Lapangan Tenis Pelti dan memangkas pohon Glodokan yang berpotensi membahayakan bangunan di sekitarnya. Kegiatan ini bertujuan mencegah banjir dan menjaga keselamatan fasilitas olahraga di tengah kondisi cuaca yang memasuki musim hujan.

“Kegiatan Jumat Bersih ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap lingkungan. Dengan membersihkan parit, kami berupaya mencegah terjadinya banjir dan penyebaran penyakit seperti demam berdarah yang sering kali menjadi ancaman di musim hujan,” ujar Letda Czi Muh Yusuf. Ia juga berharap kegiatan ini dapat menjadi motivasi bagi masyarakat Pasangkayu untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan dan menjaga semangat gotong royong.

Ketua PELTI Pasangkayu, H. Wahid, S.Sos, M.M, menyampaikan apresiasi atas partisipasi Kodim 1427/Pasangkayu dalam kegiatan ini. “Kami sangat berterima kasih kepada Pak Kodim dan jajarannya yang telah bergotong royong bersama kami. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi seluruh anggota PELTI dan masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan dan keindahan lingkungan kita,” ungkapnya.

Selain anggota TNI dan PELTI, kegiatan ini juga diikuti oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk staf dan guru dari sekolah-sekolah setempat. Dengan sinergi ini, diharapkan lingkungan di Kelurahan Pasangkayu semakin terjaga kebersihannya, sekaligus memperkuat ikatan sosial di tengah masyarakat.

Kegiatan Jumat Bersih yang rutin dilaksanakan oleh Kodim 1427/Pasangkayu ini

merupakan upaya nyata dalam mendukung program pemerintah daerah untuk menjaga kebersihan lingkungan dan melestarikan budaya gotong royong, warisan leluhur bangsa Indonesia.